

Im Blick

Sommerfest der CSU

Die CSU Dinkelsbühl lädt herzlich zum Sommerfest in den Innenhof des Alten Rathauses ein. Bei guten Gesprächen soll der Meinungsaustausch mit der Bevölkerung stattfinden. Lassen Sie sich vom Flair des ehrwürdigen Gebäudes begeistern. Neben Kinderzeche-Festbier, Edenkobener Wein, Hesselberg-Säften wird es auch mediterrane Grillspezialitäten geben. Beginn ist am Samstag, 3. August ab 19.00 Uhr.

Italienische Nacht der SPD

Am Samstag, 17. August, feiert die SPD Dinkelsbühl ab 19 Uhr im Spitalhof ihr beliebtes Sommerfest unter dem Motto "Italienische Nacht". Wie immer gibt es die "Rote Pizza", außerdem Pasta mit verschiedenen Soßen und dazu italienische Weine. Als besondere Attraktion in diesem Jahr bietet die SPD Livemusik mit dem Jazztrio "Triton". Das Fest findet wieder im unteren Spitalhofbereich vor den Räumen der AWO statt. Bei schlechtem Wetter wäre dort auch eine Ausweichmöglichkeit vorhanden.

Gerhard Lierheimer neuer Präsident des Lions Clubs

Am 1. Juli übernahm Gerhard Lierheimer für ein Jahr das Präsidentenamt des Lions Clubs Dinkelsbühl von Jutta Künast-Ilg. Sie dankte allen Mitgliedern für ihren in unterschiedlicher Weise geleisteten ideellen Einsatz.

Durch das traditionelle Bundeswehrkonzert am 22. Oktober wird wie jedes Jahr eine wichtige finanzielle Basis für unterschiedliche Hilfsprojekte geschaffen, wie z.B. konkrete Hilfe für einen vom Hochwasser zerstörten Kindergarten in Deggendorf oder für Aids- und Kriegswaisen in Thika/Kenia. Vorrangig wird der Club seine effektive Jugendarbeit durch Koordination und finanzielle Unterstützung fortsetzen. So wird das langjährige bewährte Gesundheitsförderungsprogramm „Klasse2000“ an fünf Grundschulen der Region durch Vermittlung von Patenschaften weiter geführt. Außerdem wird ein neues Jugendprogramm „Kindergarten plus“ etabliert und finanziell ermöglicht. Es richtet sich an vier- bis fünfjährige Kinder in Kindertageseinrichtungen, fördert die soziale und emotionale Intelligenz und beugt dadurch Sucht und Gewalt wirksam vor.



Lions-Club: Past-Präsidentin Jutta Künast-Ilg und Präsident Gerhard Lierheimer

Der neue Präsident hofft, mit Hilfe engagierter Clubmitglieder seinen Zielsetzungen gerecht zu werden und durch schnelle unbürokratische Hilfe einen nicht unwesentlichen Beitrag zu einer humaneren Gesellschaft leisten zu können.